

## Verano Con Todos en Holguín los barrios acogerán actividades del

- Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 11:24

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 695

---



El barrio será el escenario fundamental para todas las acciones de este verano y para ello las plazas y parques de las comunidades holguineras cobrarán vida con presentaciones de artes escénicas, plásticas, musicales y literarias.

Según trascendió en el Pleno Ordinario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en la provincia, una de las acciones más esperadas será la Acampada Provincial en saludo al Día Internacional de la Juventud y el natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, en las jornadas del 12 y 13 de agosto que, como es habitual, se realiza en las inmediaciones del Sitio Histórico de Birán, en Cueto, cuna del líder indiscutible de la Revolución Cubana.

Jornadas de solidaridad, encuentros de beisbol, talleres de creación y apreciación de las artes y competencias de bailes están entre las actividades programadas por la UJC para celebrar el verano 2022, que iniciará el próximo 2 de julio en la provincia de Holguín, con una jornada productiva y recreativa el próximo 2 de julio.

Sobresale por su novedad, el I Festival Provincial de Bailes Urbanos que en la ciudad de Holguín tendrá como protagonistas a jóvenes talentos de la Federación de la Enseñanza Media, la Federación de Estudiantes Universitarios, la UJC y la población que desee sumarse.

## Verano Con Todos en Holguín los barrios acogerán actividades del

- Última actualización: Lunes, 27 Junio 2022 11:24

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 695

---

El municipio de Rafael Freyre será sede del Día de los Niños en Holguín, por lo cual acogerá, el 17 de julio, el Festival Cuba Mi País, en saludo a la fecha; mientras que los territorios de Frank País y Sagua de Tánamo acogerán los encuentros de béisbol de equipos del Plan Turquino en la jornada del 24 del propio mes.



Bajo el lema "Verano con Todos", el programa de la etapa estival incluye, además, la Jornada de Saneamiento Ambiental en todos los municipios, con sede en el territorio de Antilla, el 2 de agosto; las actividades comunitarias en barrios priorizados en la jornada del 17 y el Festival de Bailes Tradicionales el 20 de ese mes, con sede provincial en el territorio de Urbano Noris; entre otras acciones.

Informa: Periódico Ahora